

# NGO

## Polsek Sandubaya dan Ibu Bhayangkari Manfaatkan Momen Ramadhan dengan Berbagi Takjil

Syafruddin Adi - [MATARAM.NGO.WEB.ID](http://MATARAM.NGO.WEB.ID)

Apr 10, 2023 - 19:54



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya didampingi Ketua Bhayangkari Ranting Kecamatan Sandubaya melaksanakan kegiatan sosial untuk mengisi bulan suci Ramadhan 1444 H dengan membagi ratusan kotak takjil kepada segenap pengguna jalan di wilayah Cakranegara Kota Mataram, (10/04/2023).

Kegiatan tersebut diikuti oleh segenap personel serta ibu-ibu pengurus ranting Bhayangkari Polsek Sandubaya sebagai wujud kepedulian terhadap sesama. Terlebih dalam bulan yang penuh berkah seperti sekarang ini.

Keterangan ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK dan Ketua Bhayangkari Ranting Sandubaya Ny. Eka Nasrullah usai kegiatan berlangsung, Senin (10/04/2023).

Menurut Kapolsek, Kegiatan bagi-bagi takjil yang dilakukan Polsek dan ibu-ibu Bhayangkari sebagai bentuk kepedulian kita terutama Polri dan keluarganya kepada masyarakat.

"Apa yang dapat kami berikan ini mungkin tidak seberapa, namun tujuannya untuk mendekatkan diri serta berbagi rasa dengan masyarakat. Dan sasaran kami kepada pengendara yang melintas di perempatan utama Cakranegara,"ungkap Kapolsek.

Sementara Ketua Bhayangkari Ranting Sandubaya Ny. Eka Nasrullah dalam keterangan singkatnya menyebutkan kegiatan sosial berbagi takjil yang dilakukan tersebut disamping untuk mendukung penuh tugas para suami juga sebagai realisasi dari salah satu program yang telah disusun oleh rekan-rekan pengurus Bhayangkari Ranting Sandubaya.

"Ini salah satu program tahunan yang dilakukan Bhayangkari dalam mengisi kegiatan di bulan puasa,"jelas Ibu Eka sapaan akrab Ketua Ranting Sandubaya.

Ia pun berharap dengan kegiatan yang bersifat sosial ini akan bermanfaat baik bagi diri kita maupun bagi masyarakat yang menerima, sehingga dapat menjembatani silaturahmi masyarakat dengan keluarga besar Polri.

"Semoga apa yang kita lakukan bersama-sama dengan bapak-bapak polisi ini akan bermanfaat bagi masyarakat. Harapan kami masyarakat akan semakin dekat dengan Polisi dan seluruh keluarganya,"tutupnya. (Adb)